Sergio Massa évalue de nouvelles coupes pour se conformer au FMI



La Havane, 16 août, (RHC)- Le ministre argentin de l'Économie, Sergio Massa, envisage la coupe de nouvelles dépenses pour se conformer au FMI.

A la suppression des tarifs de l'électricité et du gaz, pourraient s'ajouter le plafonnement des dépenses des ministères et le gel des embauches de personnel dans l'État.

Sergio Massa a récemment assuré que le nouveau schéma de segmentation tarifaire avec des plafonds sur les subventions de l'État, devraient encourager non seulement les utilisateurs à économiser, mais encore empêcher également l'État de dépenser 500 milliards de dollars par an.

Cependant, les économistes estiment que la coupe ne sera pas suffisante et ils commencent à se demander quels éléments seront sous surveillance pour atteindre le principal objectif rouge convenu avec le FMI.

Source: News.day

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/296712-sergio-massa-evalue-de-nouvelles-coupes-pourse-conformer-au-fmi$



Radio Habana Cuba